

# 桜通信 (浦添中央教室)

2023  
3月号

3月は卒業や入学へ向けての準備などいろいろなことがあり、節目の月となります。また、新しい生活の始まりにもなりますので、今までやり残してきた事を少しでも終わらせて、新たな一歩を進んでいってほしいと思います。

今月から『春期講習会』、『中1準備講座』がスタートします。新学年へ向けての準備を早目に行い、常に前を目指して頑張りましょう。

～ 思いを行動へ、夢を現実に～ 『**決意と実践の前に不可能はない!**』

## ひとの心が決める

もし君が負けると考えるなら  
君は負ける  
もし君がダメだと考えるなら  
君はダメになる  
もし君が勝ちたいと思う心の片隅で  
ムリだと考えるなら  
君は絶対に勝てない  
もし君が失敗すると考えるなら  
君は失敗する  
世の中をみてみる!  
最後まで願い続けた人たちだけが  
成功しているではないか  
すべては人の心が決めるのだ  
もし君が勝てると思えるなら  
君は勝つ  
《向上したい》《自信をもちたい》と  
君がもしそう願うなら  
君はその通りの人になる  
さあ出発だ  
強い人が勝つとは限らない  
すばらしい人が勝つとも限らない  
『私はできる』  
そう考えている人が  
結局は勝つのだ

## ☆スクーラムード☆

◎ 今年を振り返って...をお伝えします。◎

中1

最初は中学校の学習に難しさを感じていましたが、普段の頑張りやテスト結果の向上などに繋がる生徒も増えてきました。入学から1年が経ちますので、次なる目標へ向けて今以上の取り組みで頑張りましょう。

中2

中1の頃と比べ、学習面だけでなく生活面でも大きな成長を見せてくれました。今年はいよいよ受験生になりますが、更なる努力で第一志望校合格の夢を必ず実現できるように頑張っていきましょう。

中3

この1年間、各対策や講習が続き、体を休める事があまりなかったと思います。それでも志望校に合格するために、塾での勉強に打ち込んでいました。高校生になっても、今まで学んだ多くの事を役立ててください。